

17 de abril de 2002

## El Monasterio de Cardeña acoge la creación del Consorcio Camino del Cid

**Burgos.-** Representantes de ocho diputaciones han constituido hoy en el Monasterio de San Pedro de Cardeña de Burgos, donde según la leyenda Rodrigo Díaz de Vivar dejó a su mujer y



sus dos hijas cuando fue desterrado por el Rey Alfonso VI, el *Consorcio Camino del Cid*, creado

como eje cultural, histórico, turístico y medioambiental de las provincias de Burgos, Soria, Guadalajara, Zaragoza, Teruel, Castellón, Valencia y Alicante. El presidente de la Diputación de Burgos, Vicente Orden, elegido para presidir el consorcio en sus dos primeros años, ha manifestado que el principal reto que afronta este organismo es la promoción turística y cultural de esta nueva ruta, que se quiere equiparar al Camino de Santiago. El consorcio está abierto a las incorporaciones de otras administraciones, instituciones y



entidades privadas sin ánimo de lucro, para lo que se presentará una moción en el Senado. En principio cada una de las 8 diputaciones que participan en el proyecto aportará 12.000 euros.